



Vorlage Nr. 22-O-09-0030

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 23. November 2022

Erneuerung/Ertüchtigung von Oberflächen in Gehwegen im Zuge des Glasfaserausbaus in Breckenheim (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert zu prüfen ob im Zuge des Glasfaserausbaus in Breckenheim Oberflächen in den Gehwegen auf der gesamten Gehwegbreite erneuert/ertüchtigt werden können.

Begründung:

Ab 2023 wird in Breckenheim durch die Vodafone Deutschland das neue Highspeed Glasfasernetz errichtet. Im Zuge des Ausbaus werden die Glasfaserkabel in den Gehwegen verlegt – hiervon sind ca. 95% der Gehwege in Breckenheim betroffen. In einigen Bereichen ist die Oberflächenqualität der Gehwege momentan schon sehr schlecht – in diesem Zusammenhang und um Synergieeffekte zu erzielen, sollte geprüft werden ob im Zuge der Verlegung die gesamte Oberfläche der Gehwege erneuert werden kann, Insbesondere ob alte Asphaltflächen durch Verbundpflaster ersetzt werden können. Als Beispiele sind hier die Golfstraße/Neue Schulstraße/Klingenbachstraße zu nennen.

In anderen Gemeinden in Hessen (z.B. Hadamar/Elz/Erbach/Michelstadt) ist dies schon eine gängige Praxis und erhält hier großen Zuspruch aus der Bevölkerung

Beschluss Nr. 0087

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Köhler
Ortsvorsteher